

Auszug aus der Niederschrift über die 20. Sitzung des Ausschusses für Stadt- entwicklung vom 12.11.2024

TOP Betreff

11.1 Anfragen und Mitteilungen
- Anfrage der GRÜNE-Fraktion vom 09.10.2024;
hier: Stadtexperiment Bahnhofstraße

Vorlage

2024/0329/A12
Entscheidung
zur Kenntnis genommen

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Stv. Brandt, verweist auf die Anfrage der Grüne-Fraktion.

Herr Technischer Dezernent Dziatzko erläutert, dass er zum jetzigen Zeitpunkt die Fragen noch nicht beantworten könne. Er führt aus, dass am 30.10.2024 eine Bürgerversammlung und Geschäftsleuteversammlung stattgefunden habe. Intern sei man nun dabei, die Rückmeldungen noch einmal auszuwerten, gewissen Themenbereichen zuzuordnen und daraus Rückschlüsse zu ziehen. Man warte, wie bereits auf der Bürgerversammlung kundgetan, noch auf den Endbericht der Verkehrsbeobachtung, der für Mitte November seitens des Büros zugesagt wurde. Dieser liege (Stand 12.11.2024) noch nicht vor, jedoch warte man täglich darauf. Man müsse diesen Endbericht dann ebenfalls prüfen und auswerten, sodass man die Fragen zum jetzigen Zeitpunkt als Verwaltung in der gebührenden Tiefe und Detailschärfe nicht beantworten könne. Gleichwohl werde die Verwaltung unaufgefordert in einer der nächsten Ausschusssitzungen unter Berücksichtigung der Weihnachtsferien eine umfangreiche Mitteilungsvorlage einbringen, in der eine Auswertung des Stadtexperiments erfolge, sofern auch die Ergebnisse der Verkehrsbeobachtung bereits berücksichtigt werden können.